

ASEW

## Neue Chefin tritt an

**[05.07.2013] Daniela Wallikewitz übernimmt das Steuer beim Stadtwerke-Netzwerk ASEW. Die neue Geschäftsführerin will die weitere Vernetzung der Mitgliedsunternehmen voranbringen.**

Daniela Wallikewitz hat am 1. Juli 2013 ihre Arbeit als Geschäftsführerin der Arbeitsgemeinschaft für sparsame Energie- und Wasserverwendung (ASEW) aufgenommen. Die Kölnerin übernimmt ein knapp 20-köpfiges Team, das die Stadtwerke mit einer Reihe von Beratungsleistungen, Produkten und Veranstaltungen rund um die Themen Energieeffizienz und erneuerbare Energien berät. Die neue Geschäftsführerin will die weitere Vernetzung der heute über 270 Mitgliedsunternehmen voranbringen. Wallikewitz sagte: „Die Energiewende stellt die Stadtwerke auch in Zukunft vor große Herausforderungen – die sich nur gemeinschaftlich lösen lassen. Zusammen mit dem heute bereits sehr gut aufgestellten ASEW-Team möchte ich die Arbeitsgemeinschaft deshalb weiter als Wissens- und Austauschplattform ausbauen, die es den Mitgliedsunternehmen ermöglicht, sich bei den relevanten Themen rund um Energieeffizienz und erneuerbare Energien zu positionieren.“ Daniela Wallikewitz kommt von der Unternehmensberatung PricewaterhouseCoopers, wo sie unter anderem mehrere Stadtwerke-Arbeitskreise und Arbeitsgemeinschaften geleitet hat.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, ASEW, Daniela Wallikewitz